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Рабочие и работницы, инженеры и техники 
предприятий машиностроения! Увеличивайте произ
водство новых машин, приборов и оборудования, 
повышайте их качество, добивайтесь ритмичности 
в работе предприятий! Неустанно боритесь за осна
щение сельского хозяйства тракторами, машинами 
и орудиями, за бесперебойное снабжение запасными 

частями!
(И з П ризы вов ЦК КПСС к 1 М ая 1954 года.

Сделать пионерскую работу 
ярче и интереснее

ПИОНЕРСКАЯ организация' 
имени Ленина является мас

совой организацией, объединяю
щей в своих рядах школьников 
Советского Союза. Сызранская го
родская пионерская организация 
насчитывает в своих рядах более 
12 тысяч человек, то есть подав
ляющее большинство учащихся 
пионерского возраста является 
пионерами.

Пионерские организации ведут 
многогранную работу, приобщают 
детей к общественной жизни, вос
питывают у них сознательное от
ношение к учебе, дисциплиниро
ванность, трудолюбие, любозна
тельность.

Интересно строят свою рабо
ту, например, пионерские организа
ции средней школы № 14, желез
нодорожной школы № 22, школы 
№ 30 (Октябрьский район). Пио
неры здесь заняты живыми, увле
кательными делами. Работа пио
нерской организации строится с 
учетом запросов ребят и в соот
ветствии с их возрастом, поэтому 
проводимые мероприятия пробуж
дают у них жажду знаний, выра
батывают благородные черты ха
рактера, приучают к практической 
общественно - полезной работе.

В школе № 14 при каждом пио
нерском отряде работают кружки 
«Умелые руки». 'Многому научи
лись дети ¡в этих кружках, много 
изготовили хороших, нужных ве
щей. Часто организуются экскур
сии пионеров на предприятия го
рода, в краеведческий музей, в 
природу.

В железнодорожной школе 
№ 22 пионеры принимают горячее 
участие в конкурсе по изготовле
нию учебно-наглядных пособий, ра
ботают на пришкольном участке, 
занимаются в различных кружках. 
И как результат всего этого — 
успеваемость в этих школах вы
ше, чем в других, дисциплина уча
щихся лучше. Это говорит о том, 
что данные пионерские организа
ции являются хорошими помощни
ками школе, учителям в учебно- 
воспитателшой работе.

Однако /в пионерской работе 
очень много формализма, шаблона, 
казенщины. Подчас учителя, стар
шие пионервожатые, комсомоль
ские работники излишне опекают 
пионеров, сами составляют за них 
планы, пишут отчеты, председа
тельствуют на собраниях, лишая, 
таким образом, ребят самостоя
тельности и инициативы, заменяя 
(меры воспитания нравоучениями.

Во многих пионерских дружинах 
на сборах учащиеся занимаются 
физикой, химией, математикой, 
выступают с длинными, скучными 
подготовленными учителем, или 
вожатой докладами. Сборы эти 
мало чем отличаются от уроков, и 
вполне естественно, что они не вы
зывают у ребят большого инте
реса.

На эти недостатки в работе пио
нерских организаций своевременно 
указал XII съезд ВЛКСМ. Съезд

потребовал коренным образом пе
рестроить работу пионерских орга
низаций, находить такие формы 
работы с детьми, ¡которые отвечали 
бы их возрасту и запросам, про
буждали жажду знаний, привива
ли молодежи лучшие качества со
ветских людей — любовь к труду, 
бодрость, бесстрашие, уверенность 
в победе нашего дела, готовность 
преодолевать любые трудности.

Пионерские организации школ 
города сейчас перестраивают свою 
работу в свете требований XII 
съезда комсомола. Однако пере
стройка эта идет очень медленно.
В связи с подготовкой к экзаменам 
многие школы почти совсем свер
нули пионерскую работу; пионер
ские комнаты, как правило, пре
вращены в комнаты подготовки к 
экзаменам.

Таким явлением не должно быть 
места. Пионерская работа долж
на продолжаться и в дни подготов
ки и проведения экзаменов, толь
ко строить ее следует таким обра
зом, чтобы она не отвлекала уча
щихся от их главной задачи, а по
могала успешно выдержать экза
мен ьи

Приближается лето. Необходимо 
уже сейчас готовиться к организа
ции отдыха учащихся, тщательно 
продумать план работы пионер
ской организации на летний пе
риод.

Горкомом комсомола совместно 
с Дворцом пионеров составлен 
план мероприятий на лето. Этим 
планом предусмотрено проведение 
звездного похода для учащихся 
5—7 классов, лесного карнавала 
для старшеклассников, конкурсов 
на лучший цветник, на лучший по
дарок школе, много увлекатель
ных походов и экскурсий.

Такие же планы должны разра
ботать и школы. В них следует ̂ на
метить такие мероприятия, при 
осуществлении которых были бы 
заняты и пытливый ум, и резвые 
ноги, и ловкие руки ребят. Нужно 
больше проводить игр, походов, 
экскурсий, приучать пионеров к 
самостоятельности, направлять их 
неистощимую энергию на живые, 
кон кретн ы е, общест венн о -полез н ые 
дела.

Если наши дети будут заняты 
интересным делом, если они не 
будут скучать на пионерских сбо
рах, а всей душой отдадутся пио
нерской работе—у нас меньше бу
дет случаев хулиганства, у ребят 
не будут развиваться дурные вку
сы и привычки.

Искоренить шаблон и форма1- 
лизм в пионерской работе, сде
лать пионерскую жизнь ярче, ин
тереснее, богаче, повысить воспи
тательную роль пионерской орга
низации — вот задача, которая 
стоит сейчас перед городской пио
нерской организацией. Помочь ей 
выполнить эту задачу обязаны 
комсомол, учителя, вся •общест
венность, ибо дело воспитания де
тей—есть дело всенародное.

На строительстве Нарвской ГЭС
НАРВА. (ТАСС), На строи- 

тельстве Нарвской ГЭС монтаж
ники первого участка начали 
установку первых деталей турбин 
гидроэлектростанции. На соору

жении здания ГЭС бетонщики за
кончили укладку бетона в третий 
ярус. Сейчас они работают на вы
соте более 20 метров от дна кот
лована.

О СОЗЫВЕ СЕМНАДЦАТОЙ СЕССИИ РАЙОННОГО СОВЕТА 
ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ ЦЕНТРАЛЬНОГО РАЙОНА.
Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудя

щихся Центрального района доводит до сведения депутатов район
ного Совета, что 28 апреля, в 3 часа дня, созывается 
семнадцатая сессия районного Совета депутатов трудящихся.

Заседание сессии состоится в зале трикотажного техникума (Со
ветская, 81). Райисполком.

Заседания Верховного Совета СССР
В Совете Национальностей 22 апреля

В 4 часа дня в Большом Крем
левском Двовде открылось третье 
заседание Совета Национально
стей. В вале присутствуют много
численные гости. Появление в 
правительственных ложах това
рищей Н. А. Булганина, А. И. 
Микояна, Н. М. Шверника, П. Н. 
Поспелова присутствующие встре
чают продолжительными (апло
дисментами.

3;а столом председателя— Пред
седатель Совета Национальностей
В. Т. Лацис, заместители Предсе
дателя —  депутаты Н. Е. Авхи- 
мович, М. М. Султанова, П. Г. 
Тычина, П. Т. Комаров.

Сессия продолжает Осуждение 
¡вопроса о Государственном бюд
жете СССР гаа 1954 год.

Слово предоставляется депута
ту Н. Додхудоеву (Таджикская 
ССР).

— В| проекте Государственного 
бюджета, —  заявил он, —  ярко 
отражена^ленинеко - сталинская 
национальная политика нашей 
партии, политика неуклонного 
укрепления дружбы народов, 
дальнейшего подъема народ-ното 
хозяйства и культуры Советских 
Социалистических Республик. 
Предусматриваемые бюджетом 
ассигнования по Таджикской рес
публике обеспечивают резкое уве
личению капиталовложений в 
сельское хозяйство и расширение 
республиканской промышленно
сти.

Депутат говорит далее, что 
труженики сельского хозяйства 
Таджикистана в минувшем году 
получили высокий урожай хлоп
ка, досрочно выполнили план за
готовок хлеба, льна, продуктов 
животноводства. Теперь колхоз
ники и работники МТС и совхо
зов развернули соревнование за 
право участия ®о Всесоюзной 
сельс кохозяй ств енной ¡выставке.

Депутат Н. Додхудоев ставит 
вопрос перед Министерством ¡сель
ского хозяйства СССР и Мини
стерством машиностроения о се
рийном производстве тракторов, 
прицепных и навесных машин 
для работ в горных условиях.

Депутат К. Г. Пысин рассказы
вает о том, так трудящиеся Ал
тайского края борются за осуще
ствление решений партии и пра
вительства о дальнейшем разви
тии сельского хозяйства. Колхо
зы МТС и совхозы края развер
нули социалистическое соревно
вание за перевыполнение плана 
освоения целинных и залежных 
земель. Правительство выделило 
краю достаточное количество 
тракторов и других сельскохозяй
ственных машин. На Алтай при
было свыше 16 тысяч механиза
торов из различных областей 
страны.

Оратор отмечает, что некото
рые Министерства медленно ре
шают практические вопросы 
удовлетворения неотложных нужд 
края. Министерство нефтяной 
промышленности не выполнило 
в срок работы ш  (Организации 
-новых нефтебаз. Министерство 
промышленности строительных 
материалов СССР медленно орга
низует выполнение постановле
ния правительства о расширении 
производства в крае кирпича, 
кровли, добычи строительного 
камня.

—  Трудящиеся Татарии, как и 
весь советский народ, —  говорит 
депутат М. 3. Азизов, —  успеш
но борются за осуществление за
дач, поставленных партией и 
правительством в строительстве 
коммунистического общества. Го
сударственная и ¡кооперативная 
промышленность республики пе
ревыполнила план 1953 года и 
программу первого квартала это
го гона. Успешно развивается 
нефтяная промышленность рес
публики. Колхозы сдали государ
ству в истежшш году на 3 мил
лиона пудов хлеба больше, чем в
1952 году.

Депутат Азизов отмечает, что 
многие колхозы остро нуждаются 
в -обозных изделиях, парниковых 
рамах, деревянных деталях для 
строительства животноводческих 
помещений, между тем Министер
ство местной и топливной про
мышленности РСФСР затягивает 
организацию леспромхоза и строи
тельство деревообрабатывающего 
комбината на территории рес
публики. Министерство промыш
ленности товаров широкого по
требления СССР медлит со строи
тельством в Татарии и пенькоза
водов, в которых испытывается 
большая нужда.

Об успехах советского Туркме
нистана рассказал в своем вы
ступлении депутат Б. Овезов. В 
минувшем году объем всей про
дукции промышленности респуб
лики увеличился по сравнению с 
довоенным, 1940 годом на 90 
процентов. Построен и сдан в экс
плуатацию ряд промышленных 
предприятий, выросли новые по
селки и города. Десятки крупных 
предприятий, много жилых домов 
и ряд культурно-просветительных 
учреждений будут построены в 
1954— 1955 годах.

Ни одна капиталистическая
страна мира, —  говорит оратор,__
не знала таких бурных темпов 
развития науки, культуры и ис
кусства, как Туркменистан. Ус
пешно осуществляется всеобщее 
семилетнее образование, введено 
обязательное десятилетнее обра
зование в столице республики — 
Ашхабаде, областных центрах и 
в городе туркменских нефтяни
ков— Небит-Даге. В шести вузах и 
32 специальных средних учебных 
заведениях обучается свыше 11 
тысяч студентов. Открыта Ака
демия наук. В республике издает
ся 70 газет и журналов, работает 
широкая сеть культурно-просве
тительных учреждений —  театры 
и кинотеатры, клубы, библиоте
ки, избы-читальни.

Депутат Овезов поддерживает 
предложение об утверждении Го
сударственного бюджета.

Министр путей сообщения де
путат Б. П. Бещев говорит о том. 
как работники железнодорожного 
транспорта трудятся над выпол
нением плана четвертого года пя
той пятилетки. Себестоимость 
перевозок грузов в минувшем году 
снизилась по сравнению с 1952 
годом на 4,3 процента. Все доро
ги выполнили государственный 
план погрузки. За последние пол
года для приема грузов было ор
ганизовано дополнительно 627 
станций, введены в обращение 
десятки ускоренных товарных 
поездов.

Депутат Беще,в отметил серьез
ные ¡недостатки в работе транспор
та. Железные дороги еще не до
бились выполнения плана погруз
ки по каждому виду грузов. В
1953 году было недовыполнено 
задание по ускорению оборота ва
гонов, медленно растут скорости 
движения поездов. Министерство 
путей сообщения,— говорит он,— 
сделает необходимые выводы из 
критических замечаний депутатов 
и примет меры к улучшению ра
боты транспорта.

—  Советские люди единодушно 
поддерживают свое правительст
во и все его мероприятия как во 
внутренней, так и во внешней по
литике, —  говорит депутат 
Ю. И. Палецкис (Литовская ССР). 
—  Ярчайшим выражением этого 
были выборы в Верховный Совет 
СССР, на которых вновь прояви
лось величайшее единодушие, 
свидетельствующее о тесном 
сплочении советских людей во
круг партии и правительства.

—  Мы хорошо помним времена 
господства буржуазии в Литве, 
продолжает оратор, когда в выбо
рах в сейм в 1936 году фактиче
ски участвовало 25— 30 процен
тов избирателей. В этом, так на
зываемом, сейме не было ни одно
го рабочего, ни одного трудового 
крестьянина, ни одного трудово
го интеллигента. Какая огромная 
разница по сравнению с нынеш
ним положением, когда в выборах 
Верховного Совета СССР участво
вало в Литве 99,95 процента из
бирателей, и почти все голосовали 
за кандидатов блока коммунистов 
и беспартийных. Этого небывало
го единства литовский народ смог 
добиться только в братской семье 
народов Советского Союза.

Депутат Палецкис рассказы
вает об успехах трудящихся со
ветской Литвы, о росте их благо
состояния и культуры. Ярким 
свидетельством достижений литов
ского народа,, говорит оратор, яви
лась декада литовской литерату
ры и искусства в Москве, прове
денная в начале марта этого года. 
Декада прошла, как величествен
ный праздник культуры литов
ского народа, как новое проявле
ние дружбы советских народов.

На трибуне депутат Г. Я. Ра- 
гимов (Азербайджанская ССР). В 
общем подъеме Государственного 
бюджета СССР, отмечает он, зна
чительное место занимают бюдже
ты союзных и автономных рес
публик. Бюджет Азербайджанской 
ССР на 1954 год обеспечивает 
дальнейший подъем сельскохозяй
ственного и промышленного про
изводства, улучшение социально
го и культурного обслуживания 
населения республики и осуществ
ление большой программы капи
тальных работ. Только по союзно- 
республиканским и республикан
ским Министерствам и организа
циям Азербайджанской ССР капи
таловложения в текущем году 
возрастают против фактических 
затрат 1953 года на 43,8 проц.

На заседании Совета Нацио
нальностей также выступили де
путаты М. Г, Бараташвили (Гру
зинская ССР). А. А. Мюрисеп 
(Эстонская ССР), Министр здраво
охранения СССР М. Д. Ковриги
на, В. Ф. Купревич (Белорусская 
ССР). (ТАСС).
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Заседания Верховного Совета СССР
В Совете Национальностей

23 апреля з  Москве, в Большом 
Кремлевском Дворце продолжала 
работу первая сессия Верховного 
Совета СССР четвертого созыва.

В 10 часов утра открылось 
четвертое заседание Совета На
циональностей.

Появление в правительствен
ных ложах товарищей Н. А. Бул
ганина, А. И. Микояна, Н. М. 
Шверника, П. Н. Поспелова депу
таты и гости встречают продол
жительными аплодисментам.

За столом председателя— Пред
седатель Совета Национальностей 
депутат В. Т. Лацис, заместители 
Председателя —  депутаты Н. Е. 
Авхимович, П. Т. Комаров, М. М. 
Султанова, П. Г. Тычина.

Слово для доклада предостав
ляется Председателю Мандатной 
комиссий Совета Национально
стей депутату И. Д. Назаренко. 
Он сообщает, что Мандатная ко
миссия проверила полномочия 
депутатов и установила, что вы
боры по всем 639 избирательным 
округам проведаны в полном соот
ветствии с Конституцией СССР и 
«Положением о выборах в Вер
ховный Совет СССР».

Выборы в Верховный Совет 
повсеместно прошли в обстанов
ка огромного политического подъ
ема, высокой •организованности 
и активности населения и яви
лись величественной демонстрации 
ей морально-политического един
ства советского (народа, «его спло
ченности вокруг Коммунистиче
ской партии и Советского прави
тельства.. Великое содружество 
советского народа характеризует
ся многонациональным составом 
депутатов Совета Национально
стей.

По предложению депутат 
И. С. Кодицы (Молдавская ССР) 
Совет Национальностей едино
гласно утверждает доклад Ман
датной комиссии и постановляет 
признать полномочия всех депу
татов палаты.

После утверждения доклада 
Мандатной комиссии продолжа
лось обсуждение Государственного 
бюджета СССР ш 1954 год.

Слово предоставляется депу
тату Ш. М. Арушаняну (Армян
ская СОР).

—  Армянский народ, —  гово
рит он, —  добился за годы со
ветской власти больших успехов 
в области промышленности, сель
ского хозяйства, науки, культу
ры, повышения материального 
благосостояния трудящихся. В 
истекшем году валовая продук
ция промышленности республики 
выросла по сравнению с 1952 го
дом на 18,5 процента, а в первом 
квартале 1954 года —  на 19,6 
процента против соответствующе
го периода прошлого года. Выра
ботка шерстяных тканей в 1953 
году увеличилась на 49,8 процен
та, шелковых тклней —  на 28,7 
процента, значительно больше 
стало производиться продуктов 
питания, вин и коньяка. Однако, 
как отмечает оратор, многие кол
хозы и совхозы республики рабо
тали в истекшем году неудовле
творительно.

Депутат Арушанян дысказы- 
вают ряд критических замечаний 
в адрес Министерств химической 
промышленности, электростанций 
и электропромышленности, цвет
ной металлургии и машинострое
ния, которые не оказывают конк
ретной помощи своим предприя
тиям, расположенным на терри
тории Армянской республики.

Министр совхозов СССР депу
тат А. И. Козлов в своем выступ-

Ратификация Президиумом Верховного 
Совета СССР Женевских Конвенций 

от 12 августа 1949 года о защите жертв войны
2. Конвенцию

лении отметил, что в текущем го
ду объем капиталовложений по 
совхозам увеличен более чем в 
два -раза по сравнению с прошлым 
годом. Совхозы получат в теку
щем году свыше 37 тысяч новых 
тракторов в 15-сильном исчис
лении, 9 тысяч комбайнов и боль
шое количество других современ
ных сельскохозяйственных ма
шин.

Депутат Козлов говорит далее, 
что Министерство совхозов при
нимает меры к исправлению не
достатков и ошибок в руководст
ве совхозами, отмеченных в по
становлении февральско-мартов- 
ского Пленума ЦК КПСС.

Уже в текущем £оду совхозы 
должны распахать под посевы 
зерновых культур не менее 4,3 
миллиона гектаров новых земель. 
Принимаются меры по ¡значитель
ному повышению урожайности 
зерна.

Депутат И, И. Туряница рас
сказывает о развитии экономики 
и культуры Закарпатской обла
сти. Выпуск промышленной про
дукции увеличился по сравнению 
с 1946 годом в 5,2 раза. Заново 
созданы угольная, бумажная, 
трикотажная, швейная и обувная 
промышленность. Намного увели
чены посевы зерновых, зернофу
ражных тт технических культур. 
Площадь виноградников, садов и 
ягодников возросла за последние 
четыре года более чем /на 8 тысяч 
ге&таров. Растут доходы колхозов 
и колхозников. Сейчас в области 
имеется 60 колхозов-миллиоиеров.

Количество средних учебных 
заведений в Закарпатье увеличи
лось более чем в 14 раз. Сотни 
юношей и девушек учатся в ву
зах разных городов страны. Из 
одного только села Великие Лучки 
Мукачевского района в высших 
учебных заведениях обучается 
более 100 человек.

Депутат Туряница поддержи
вает предложение об утвержде
нии проекта Государственного 
бюджета на 1954 год с поправ
ками Бюджетной комиссии.

Слово предоставляется депута
ту Р. Г. Васильеву (Якутская 
АСОР).

Государственный бюджет Якут
ской -республики, заявил он, 
растет из года в год. Общая сум
ма расходов бюджета Якутии в 
1953 году была ;на 230 процен
тов выше 1940 года. Три четвер
ти средств направляется на раз
витие народного образования, 
здравоохранения, культуры, нау
ки и искусства.

Во всем этом, продолжает ора
тор, ярко видна жизненность и 
гуманность ленинско'-сталинской

ваются, а в странах капиталисти-1 
ческото мира эти затраты непре
рывно падают.

Депутат Александров цифрами 
и фактами иллюстрирует разви
тие советской культуры. Если в 
1940 году в СССР было выпу
щено немногим более 450 мил
лионов экземпляров книг, то в
1953 году общий тираж книг со̂  
ставил околю миллиарда экземп
ляров. Однако, несмотря на боль
шие тиражи, ввиду бурного роста 
¡культурных запросов народа, у 
¡нас еще нелегко купить нужную 
книгу. Неудовлетворительно по
ставлено распространение лите
ратуры в деревне.

Депутат Александров говорит 
далее о мероприятиях по увели
чению выпуска художественных 
и документальньгх фильмов. С за
вершением строительства новой 
Московской киностудии, строи
тельства и реконструкции студий 
в ряде союзных республик произ
водство полнометражных художе
ственных фильмов можно будет 
довести до 70— 80 в год. Уже в
1954 году предстоит ввести в[ 
действие более 2 тысяч новых 
кино установок.

Советский Союз, создав самую 
передовую социалистическую 
культуру, оказывает все воз
растающее влияние на духовную 
жизнь сотен миллионов трудящих
ся зарубежных стран. За послед
ние три с небольшим года пред
ставители советской культуры 
показывали свое искусство во всех 
странах народней демократии, а 
также в большом числе капита
листических государств. Они по
бывали в Китае и Германской 
Демократической Республике. 
Польше и Чехословакии, в Венг
рии и Румынии, в Болгарии щ Ал
бании, в Корейской Народно-Де
мократической Республике и в 
Монгольской Народной Респуб
лике, в Англии, Соединенных 
Штатах Америки, во Франции, 
Италии, Голландии, Бельгии, 
Швейцарии м во многих других 
странах.

Депутат Г, А. Мартынов (Чу
вашская АССР) 'рассказал об 
успехах трудящихся Чувашии в 
развитии промышленности и 
сельского хозяйства. Большую 
помощь оказали Чувашской рес
публике партийные организации 
и коллективы промышленных 
предприятий города Горького и 
Горьковской области. Оттуда для

Президиум В ерховного Совета 
_ СССР ратифицировал Женевские 

Конвенции о защите жертв вой
ны, выработанные на Женевской 
Конференции в 1949 году и под
писанные представителем СССР 
12 декабря 1949 года, а именно: 

1. Конвенцию об улучшении 
участи раненых и больных в дей
ствующих армиях;

оо улучшении 
участи раненых, больных и лиц, 
потерпевших кораблекрушение из 
состава вооруженных сил в море;

3. Конвенцию об обращении с 
военнопленными;

4. Конвенцию о защите граж
данского населения во время 
войны.

ПЕРВОМУ МАЯ— ДОСТОЙНУЮ ВСТРЕЧУ!
Из отстающих—в передовые

Долгое время коллектив третье
го околотка 8 дистанции службы 
пути станции Сызрань считался 
отстающим. Путь здесь содержал- 
оя в неудовлетворительном со
стоянии.

Включаясь в предмайское со
циалистическое соревнование, 
путейцы поставили перед собой 
задачу —  привести путь вверен
ного участка в хорошее состояние 
и выйти в число передовых.

Много пришлось поработать 
коллективу околотка, ч̂ гобы до
стичь желаемых результатов. Во 
всех трех бригадах: кипела друж
ная работа, каждый путеец 
стремился не только выполнить, 
но и перевыполнить задание по 
ремонту пути.

Благодаря слаженной работе 
коллектив добился успешного вы
полнения принятых обязательств. 
Путь приведен в технически ис
правное и культурное состояние. 
Четвертый месяц подряд коллек
тиву околотка присуждается пер
венство в социалистическом сЬ- 
ревновании и переходящее крас
ное знамя 8 дистанции пути.

За перевыполнение взятых обя
зательств в апреле начальник ди

станции объявил благодарность 
дорожному мастеру тов, Фролову, 
бригадирам пути тт. Федюковой, 
Полуэктову и Арефьеву.

Больших производственных 
успехов в предмайском социали
стическом соревновании добились 
путевые рабочие тт. Сидорова 
П., Толчкова С., Толчкова 3., Де
ментьева А. и другие.

Серафима Толчкова работает на 
дистанции около десяти лет. Она 
в совершенстве овладела путей
ским делом и выполняет задание 
по ремонту пути ¡ежемесячно на 
125— 130 процентов. Опытом 
своей работы она охотно делится 
с молодыми рабочими.

На протяжении нескольких лет 
передовиком производства являет
ся и путевая работница Пелагея 
Сидорова. Она показывает пример 
образцового выполнения произ
водственного задания и высокого 
качества ремонта пути.

Коллектив третьего околотка 
не останавливается на достигну
том, продолжает настойчиво бо
роться за отличное содержание 
пути.

Р. Мельникова.

Полторы нормы в смену
Включаясь в предмайское со

циалистическое соревнование, я* 
взял на себя обязательство— вы
дать в апреле на-гора 400 тонн 
камня вместо 250 тонн по nopMie.

тровоз;а тов. Алексеева, отк/атчи- 
цы тт. Захарова и Сергеева.

Мы могли бы дать еще боль
шую выработку, но на дальней
шее повышение производитель-

Взятое обязательство мною | отрицательно вли-
леревыполняется. За первую по-1 жт ^достаток вагонеток, из-за

чего возникают простои. Часто словину апреля в среднем за 
смену я дал 19 тонн камня вместо 
10 по норме. Высокой выработки 
добиваюсь благодаря применению 
электровозной откатки вагонеток 
с камнем и своевременной подго
товке рабочего места. Путь- 

работы в сельском хозяйстве ¡pee- времянку прокладываем к навалу

национальной политики нашей
Коммунистической партии. Быв-^ ликого русского народа, 
шая колония царизма и вотчина 
феодалов, считавшаяся страной 
систематического голодания, Яку
тия превратилась за годы совет
ской власти в 'индустриально- 
колхозную социалистическую 
¡республику.

Депутат Васильев критикует 
Министерство лесной и бумажной 
промышленности СССР, не прини
мающее действенных мер к уве
личению заготовок леса в бассей
не peto Лены.

На трибуне Министр культуры 
СССР депутат Г. Ф. Александров.
Бюджет Советского Союза, гово
рит он, наглядно показывает, ка
кой гигантский размах приняла 
забота Советского государства о 
культуре. Затраты нашего госу
дарства на развитие культуры и 
просвещения ежегодно увеличи-

публики прибыла большая г,рун-» кшгня в то время, когда нет ваго
на инженеров и техников. Чу
вашский народ, говорит тов.
Мартынов, 'рассматривает этот 
факт как проявление постоянной 
братской помощи со стороны ве-

Депутат Мартынов останав
ливается на недостатках в пла
нировании строительства машин
но-тракторных станций. Союзное 
и республиканское Министерства 
сельского хозяйства определяют 
объекты строительства в обла
стях и республиках без учета 
действительных потребностей 
МТС. Он высказывается за рас
ширение прав местных проект
ных организаций.

В заключение оратор поддер
живает предложение об утверж
дении Государственного бюджета 
СССР на 1954 год.

В прениях выступили также 
депутаты Т. К. Мальбахов (Ка
бардинская АССР). М. Абдураза- 
ков (Узбекская ССР), В. П. Ле- 
цис (Латвийская ССР).

(ТАСС).

У К Р У П Н Е Н И Е
По решению облпромсовета 

произведено слияние артелей 
«Красный боец» и «Коллектив
ный труд». Укрупненной артели 
Присвоено наименование «Кол-

А Р Т Е Л Е Й
декадный труд». Объединение 
артелей сократит накладные рас
ходы и создаст условия для луч
шей организации производства. В 
артели будет 12 прошводствен-

ных цехов: по выпуску швейных 
изделий, мебели, матрацев, чемо
данов и т. д.

А. Саморядова.

неток. Работаю всегда исправным 
инструментом.

От 180 до 200 процентов вы
полняют нормы выработки нава- 
лооткатчики тт. Люлин, Панфи
лов, Димитриев, Жуков и другие. 
Хорошо работают машинист элек-

узкоколеиного пути сходят ва
гонетки и электровоз. Ремон
том же путей никто не зани
мается.

Больше всего мы простаиваем 
йз-за частого выхода лебедки из 
строя. В марте по этой причине 
простояли три смены и столько 
же в апреле.

Руководству завода надо поза
ботиться о том, чтобы приобрести 
специальную лебедку и увели
чить количество вагонеток.

П. Гришков, 
навалооткатчик штолыш 

Батракского асфальтовою 
завода.

Выполнен план четырех месяцев
Коллектив артели «Красное 

знамя», участвуя в предмайском 
социалистическом соревновании, 
добился выполнения плана четы
рех месяцев на 18 дней раньше 
срока. Сейчас члены артели вы
пускают продукцию в «счет мая.

В соревновании цехов впереди 
идет коллектив цеха хлебопече
ния (заведующий тов. Тарасов, 
мастера тт. Табаков, Грязин),

выполнивший четырехмесячныи 
шан еще 5 апреля. Коллектив 
кондитеров (заведу ющий цехом 
тов. Павлов, мастера тт. Сидорен
ко и Нагишева) план четырех 
месяцев выполнил на 20 дней 
раньше срока.

С 10 апреля артель начала вы
рабатывать газированные воды.

П. Сычев,
председатель правления артели.

На пришкольном участке
Юннаты средней школы № 29 

под руководством учительницы 
биологии Р. В. Шишовой очисти
ли пришкольный участок от 
прошлогодней травы и сорняков, 
вскопали землю.

В этом году . юннаты посеют 
на своем пришкольном участке 
пшеницу, овес. Из овощных 
культур будут посажены ка

пуста, морковь, огурцы, помидо
ры. На отдельных участках бу
дут посеяны различные травы.

Сейчас ведется подготовка 
клумб для цветов, проводится 
боронование озимых. Предстоит 
еще большая и ^ропотливая ра
бота по озеленению территории 
школы.

А. Тарцев.
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К О МС О МО Л Ь С К А Я  ж и з н ь

ЧТО СКРЫВАЕТСЯ ЗА ОТЧЕТАМИ
У же после первой четверти вы

яснилось, что комсомолец Володя 
Волков, ученик 8«а» класса сред
ней школы № 1, отстает по ал- 
г»ебре, русскому языку и геомет
рии. Спросить же ю непонятном 
у учителя ему казалось неудоб
ным. «Все понимают, а я нет... 
Что подумают ооо мне», — рас
суждал он и на уроках,.. молчал, j

Одноклассники жили далеко, и 
он после уроков с ними почти не 
виделся. Дома же помочь было 
некому. Володя ¡все более отставал 
и поэтому все труднее станодеи- 
.лось ему выполнять домашние ка
пания. ¡Количество плохих отме
ток у вето росло.

Чувствуя невозможность до
гнать товарищей, Володя ввал в 
отчаяние, с т а л  вр опускать уро
ки.

Учителя «прорабатывали его», 
«внушали». Он слушал их и от
малчивался, а в последнее время 
паже стал хуже вести себя на 
уроках.

Ком сомольская организация 
класса в свою очередь вочему-то 
долго и упорно не замечала, что 
происходило с комсомольцем В.

' Волковым, ©е вмешивалась в его 
«личные дела». И только пос
ле того, как о нем стали гово
рить как о самом неуспевающем 
комсомольце гв классе, Володю 
вызвали на заседание комсомоль
ского бюро и тоже «проработа
ли», как до этого его «прораба
тывали » учителя.

Поеле этой «проработки» Вол
ков решил обратиться за помощью 
к секретарю комсомольской орга
низации, одному из лучших уче
ников класса В. Бутикову. Он по
просил его позаниматься с ним 

'после уроков. Но В. Бутиков вме
сто того, чтобы по-деловому по

дмочь отстающему товарищу, стал 
давать ему описывать решения 
задач во алгебре. Кстати сказать, 

-списывание готовых решений за
дач в этом классе считается яв
лением вполне нормальным.

8 «а» масс —  самый отстаю
щий в средней школе № 1. Из 

"33 учащихся в нш 13 имеют 
двовки. К тому же у 'некоторых, 
в том числе и комсомольцев, сни
жены оданки во поведению.

Как поправить дело, поднять 
успеваемость учащихся? Свою 
шору в этом классный руководи
тель видит в классной комсомоль. 
mm  организации, но она очень 
слаба, Об этом прекрасно осве

домлен школьный комитет 
ВЛКСМ. Однако секретаря коми
тета комсомола школы Б. Петрова 
неблагополучнее положение дел в 
классе нисколько не волнует, и 

•если он приходит в 8 «а», то 
лишь затем, чтобы поторопить 

секретаря со сдачей ведомости об 
-уплате членских взносов.

А между тем классная комсо- 
’ мольская организация, потеряв 
авторитет, не растет, не оказы
вает должного влияния на воспи
тательную работу в классе.

Комсомольцы 8 «а» класса со
вершенно равнодушны к тому, 
чем занимаются их товарищи вне 
школы, как они готовят домаш
ние задания, проводят свой досуг, 
гле бывают.

Как-то в 'класс не пришел уче
ник Эльмар Борино®.

—Может, заболел он?— с тре
вогой спрашивает учитель.

О порочном методе 
руководства Центрального 

райкома ВЛКСМ  
комсомольскими 

организациями школ

Некоторые же ребята знали, 
что Борисов здоров и сейчас ка
тается на велосипеде, но «вы
дать» его никто не решился. Та
кое ложно понимаемое товарище
ство учащимися только повреди
ло Борисову. Его увлекла, захза- 
тила улица, и он в конце концов 
за хулиганский поступок попал в 
милицию.

— Как же это получилось?
— А что с ним сделаешь? — 

ответили нам.—-Отбился парень 
от рук...

—  А где же были комсомоль
цы?

— Ой не комсомолец!— с не
скрываемой радостью сообщил 
секретарь классной комсомоль
ской организации; В. Бутиков.

После этого неудивительно, что 
Борисов ведет себя так, как ему 
только вздумается, пропускает 
уроки, грубит товарищам и учи
телям. Плохо он ведет себя и 
дома. Однако никто не вмеши
вается в «личные дела» Эльмара. 
А между тем, у него нашлись 
даже подражатели.

Серьезные пороки в воспита
тельной работе комсомольской ор
ганизации привели в школе № 1 
к снижению успеваемости, нару
шению дисциплины учащимися. 
Здесь почти каждый шестой ком
сомолец не уепевает.

Центральный райком комсомо
ла, его секретари тт. Тимохин и 
Назарова обязаны были встрево
житься этим положением и при
нять все меры к тому, чтобы под
нять ответственность и роль ком
сомольской организации в воспи- 
тании учащейся молодежи. Но 
этого не случалось. Да и не могло 
случиться, так как в райкоме 
комсомола руководство школьны
ми комсомольскими организация
ми осуществляется при помощи 
телефона и письменных распоря
жений, зачастую отдаваемых 
старшим пионервожатым, минуя 
комитеты комсомола и секретарей 
комсомольских организаций.

Секретарь райкома ВЛКСМ 
тов. Тимохин не вникает в жизнь 
школы № 1. Заведующая отделом 
по работе среди школьной мо
лодежи и пионеров тов. Титова, 
правда, несколько раз была в 
школе, но никакой помощи ком
сомольской организации не оказа
ла. Ее интересовал больше всего 
один и тот же вопрос— ход сбора 
членских взносов.

Жизнь комсомольских органи
заций школ работники ¡райкома 
комсомола изучают, главным -об
разом, по отчетам и планам, на 
составление которых секретари 
комсомольских организаций школ 
изводят десятки тетрадей и много 
драгоценного времени. Несмотря 
на указания партии, работники 
райкома и до сих пор не "отреши
лись от канцелярско-бюрократи
ческих методов руководства.

Недавно заведующая отделом 
по работе среди школьной мо
лодежи и пионеров тов. Тито
ва, перелистывая отчеты комсо
мольских организаций школ за 
третью четверть, сокрушалась:

— А ведь первая школа не при_ 
слала отчет,..

Вот она вытащила мелко испи
санный листок и пожаловалась 
нам:

— Ну, что это за отчет?! В'от 
полюбуйтесь! Степанов из 29-й
средней школы пишет. И изучать- 
то здесь нечего...

Кстати сказать, все отчеты 
похожи один на другой. В них 
указано, сколько проведено собра
ний, количество выступивших на 
них. число успевающих и отста- j 
ющих и т. д. Все отчеты —  ра
порты о достигнутых успехах, а 
о недостатках, как правило, в них 
умалчивается.

В райкоме комсомола нам на
звали ряд школ, где неплохо ра
ботают ученические комсомоль
ские организации). Среди них бы
ла и комсомольская организация 
школы № 8. В ней— более двухсот 
комсомольцев. Но, как выясни
лось, около 30 ее членов имеют 
двойки. Велико число наруши
телей дисциплины. Комсомоль
ская организация работает обо
собленно от пионерской организа
ции, не искореняет извращений 
в пионерской работе.

Почему же в райкоме комсомо
ла считают эту комсомольскую 
организацию передовой?

Оказывается, что все сведения 
о ней почерпнуты из бумаг, кото
рые обильным потоком идут из 
школы в райком комсомола.

Комитет комсомола средней 
школы N° 8 нуждается в серьез
ной помощи, но райком комсомола 
ее не оказывает. В школе было 
намечено провести общешколь
ное комсомольское собрание, 
посвященное итогам XII съезда 
ВЛКСМ. Сделать доклад на этом 
собрании было поручено комсо
молке М. Осиповой. И вот она 
пришла в райком комсомола за 
помощью.

Секретарь райкома комсомола 
тов. Назарова и зазедующая от
делом по работе среди школьной 
молодежи и пионеров тов. Титова 
спросили у Осиповой:

—  Что нужно?
— Мне поручили доклад сде

лать...
—  Газеты получаете?
—  Не смогла выписать...
—  Тогда свяжитесь с завучем 

своей школы и вместе составьте 
доклад...

...Собрание в школе, конечно, 
состоялось, во оно прошло на 
низком уровне. Доклад был су
хим, сплошь состоящим из цитат, 
жизнь же школьной комсомоль
ской организации и ее задачи в 
свете решений XII съезда ВЛКСМ 
ие были раскрыты. Критика не
достатков деятельности школь
ной комсомольской организации 
носила общий характер, и поэто
му выступавшие в прениях боль
ше хвастались успехами, чем 
вскрывали недостатки.

В плохой подготовке собрания 
в первую очередь повинны работ
ники райкома комсомола, отмах
нувшиеся от участия в этом важ
ном деле.

Центральный райком комсомо
ла должен отрешиться от пороч
ных методов руководства школь
ными комсомольскими организа
циями. Меньше бумаг и заседа
ний, больше живого и практиче
ского дела.

И. ДУБОВ.

Ленинград. На Октябрьском вагоностроительном заводе 
имени Л. М. Кагановича организовано производство контейнеров 
для перевозки грузов. В первый же месяц работы цех перевыпол
нил программу. Сейчас коллектив стал на предмайскую 'вахту и 
обязался досрочно выполнить апрельский план.

НА СНИМКЕ: мастер контейнерного цеха Б. А. Сизов (спра
ва) и приемщик отдела технического контроля А. А. Строганов 
принимают партию готовых контейнеров.

Фото Н. Науменкова и П. Федотова. (Фотохроника ТАСС).

ПО МАТЕРИАЛАМ чКРАСНОГО ОКТЯБРЯ"

Благоустроим каждую улицу!-
Благодаря неустанной заботе Коммунистической партии и 

Советского правительства с каждым годом жизнь советских лю
дей становится все краше и зажиточнее'. Это ярко видно на при
мере нашего города. В нем появляется все больше и больше мно
гоэтажных благоустроенных жилых домов, асфальтированных, 
освещенных электрическими фонарями улиц, хорошеют наши 
скверы и варки, растет городской транспорт. За последние годы 
на улицах, площадях, в парках и скверах высажено несколько 
тысяч деревьев.

Особенно преобразилась наша улица имени Сталина. Рань
ше т  ней даже в самые жаркие летние дни не просыхали лужи, 
только кое-где виднелись редкие деревья. Теперь же улица 
сплошь покрыта асфальтом, вдоль тротуаров протянулись газоны 
со стройными рядами деревьев, улица на ©сем своем протяжении 
ярко освещена. Кончается улица красивой лестницей, ведущей 
к стадиону «Нефтяник» и к парку культуры и отдыха имени 
Сталина.

В благоустройстве родного города горячее участие прини
мает ^население. Ежегодно трудящиеся отрабатывают во 20— 25 
часов на благоустройстве. Принимали участие в этих работах и 
жители ¡нашей улицы.

В этом году мы включаемся в социалистическое соревнова
ние по благоустройству города, Мы решили произвести на нашей 
улице следующие работы:

1. Очистить все газоны и обеспечить тщательный уход 31а 
деревьями.

2. Произвести в газонах дополнительную посадку деревь
ев, посев трав и посадку цветов.

3. Привести в образцовый порядок дворы. Там, где имеется 
место, посадить фруктовые деревья, разбить клумбы и цветники.

4. При больших коммунальных домах оборудовать во дво
рах детские площадки.

5. Содержать тротуары и дворы в чистоте.
6. Просить районный Совет депутатов трудящихся оказать 

нам помощь в приобретении посадочного материала и в ограж
дении газонов штахетником.

Мы призываем граждан всех районов и улиц города, после
довать нашему примеру.

Сделаем каждую улицу, каждый двор чистыми, красивыми, 
украсим город зеленью и цветами!

В* Гусев, Е. Медведовская и Т. Романов, управляющие 
дамами №№ 11, 13 и 14 участков Центрального района;
Т. Разумова, А. Рябова, Е. Кузнецова, И. Андреева и А.

Кожевников, жители улицы имени Сталина.

Читательская коне] 
„Повесть о С

В семилетней школе № 12 
проведена читательская конфе
ренция учащихся по книге Кос
модемьянской «Повесть о Зое 
и Шуре».

В обсуждении книги приняли 
участие учащиеся 5 класса Тая

еренция по книге 
¡ое и Шуре“
Цыганова, Гена Снадченко, Гена 
Губанищев, Люда Филиппова и 
другие. Всего выступило 13 чело, 
век.

Конференция прошла интересно 
и живо.

А. Самарина.

Набор в школу ФЗО № 28
Сейчас производится новый на

бор в школы фабрично-заводского 
обучения. В школу ФЗО N2 28 
вновь принято 120 человек. Шко  ̂
ла готовит каменщиков и плотни

ков. После 'окончания учебы в 
школе учащиеся будут направ
лены на работу в строительные 
тресты № 24 и № 112.

А. Тарцев.

„Сбил,  с к о л о т и л  —
Факты, приведенные в фелье-

- тоне «Сбил, сколотил— вот и ко- 
. лесо». опубликованном в «Крас- 
;яом Октябре» 10 апреля, под
твердились.

Фельетон обсуждался на засе-

вот и к о л е с о
Сызранскотодании правления 

Мвогопромсоюэа.
Председателю правления (арте

ли имени Молотова тов. Шилову и 
начальнику отдела снабжения 
тов. Тарасову объявлено да вы

говору. Приняты меры по улуч
шению качества выпускаемой 
артелью продукции.

А. Прокопьев,
заместитель председателя 

исполкома горсовета депутатов 
трудящихся.

Н о в ы е
Вышли из печати и востувили I 

в продажу новые книги: I
«О мерах дальнейшего разви-1 

тия сельского хозяйства СССР».!
Постановление Пленума ЦК1 
КПСС, принятое 7 сентяоря 1953 
года по докладу тов. Хрущева 
Н. С. Госполитизиат. 1953 г.

К Н И Г И
Обращение участников Всесо

юзных совещаний работников 
МТС, совхозов и передовиков 
сельзкого хозяйства РСФСР. Гос-
политиздат. 1954 г.

Книги имеются в книжных ма
газинах и киосках Сызравского 
отделения Книгогарга.
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В Ираке произошло сильное наводнение. Разлив реки Тигр 
причинил большой ущерб населению страны. По сообщениям*ино
странной печати, многие предприятия Багдада вышли из строя, в 
ряде провинций пострадали посевы.

НА СНИМКЕ: жители оставшиеся без крона.
Фото агентства Интерконтиненталь. 

---------------------------*  * -------------------------

Трудящиеся Латинской Америки готовятся 
к праздновании) Первого мая

МОНТЕВИДЕО, 19 
(ТАСС). Пер вом а йс к и й п р а з дник 
трудящиеся Бразилии отметят в 
этом году под знаком борьбы за 
единство и за права рабочего 
■класса.

По сообщению тазеты «Импрен- 
са популар», в Рио-де-Жанейро 
создана координационная комис
сия по проведению первомайской 
демонстрации, в состав которой 
входят представители большинства 
профсоюзных организаций феде
рального округа. Координацион
ная комиссия опубликовала при
зыв ко всем трудящимся Брази
лии принять участие в первомай
ских демонстрациях, требуя повы
шения заработной платы, сниже
ния цен, признания профсоюзных 
и демократических прав. Коорди
национная комиссия призывает 
профсоюзы созвать общие собра
ния, провести беседы и дискуссии 
на фабриках и заводах для об
суждения первомайских лозунгов, 
крепить профсоюзные ряды, со
здавать новые профсоюзные орга
низации.

апреля, у Широкая подготовительная ра-
...... бота к празднованию Первого мая

проводится в Уругвае. Всеобщий 
союз трудящихся, возглавляющий 
подготовительную работу к перво
майским демонстрациям, которые 
будут проходить в различных ме
стах страны, выдвигает главными 
лозунгами первомайского праздно
вания укрепление профсоюзного 
движения, борьбу за мир и удов
летворение требований трудящих
ся.

В Монтевидео создана специаль
ная комиссия по подготовке пер
вомайской демонстрации. В нее 
входят представители Всеобщего 
союза трудящихся и автономных 
профсоюзов. На фабриках и за
водах проводятся собрания рабо
чих, на которых обсуждаются пер
вомайские лозунги, выдвинутые 
Всеобщим союзом трудящихся. В 
рабочих районах уругвайской сто
лицы создаются межпрофсоюзные 
комитеты по подготовке первомай
ско й д ем онстр а ци и.

Физкультура и спорт

Командное первенство 
города по шахматам  

1 и шашкам
I
| Закончился розыгрыш команд

ного первенства города по шах
матам и шашкам 1954 года. В со
ревнованиях по шахматам прини
мало участие 13 команд, по шаш
кам— 6 команд.

Первое место и переходящий ку
бок по шахматам завоевала коман
да машиностроительного технику
ма, набравшая 64,5 очка из 84 
возможных. На второе место вы
шла команда спортивного общест
ва «Искра», набравшая 63 очка. 
Третье место заняла команда «Ло
комотива».

По шашкам первое место за
воевала команда нефтяного тех
никума. На втором месте—коман
да школьного педучилища, на 
тр етъем—ком а н да м а шиностр ои- 
тельного техникума.

Лучших личных результатов в 
соревновании по шахматам доби
лись: Аргунов, Добролюбский 
В. Н., Добролюбский В. В., Ала- 
шеев а («Локомотив »), Коч нев, 
Абудеев («Искра»); по шашкам: 
Стороженко, Казанцев, Жилкин 
(нефтяной техникум), Ал еш ечкин 
(школьное педучилище), Кирья
нова (пединститут).

Большого успеха в командном 
первенстве города добились кол
лективы машиностроительного и 
желез н ад ор ожного техн и кумов, 
школы № 6, педагогического ин
ститута и другие.

С. Бляхов,
главный судья соревнования.

Бакенщик пристани Батраки Василий Клементьев подготовил 
свой пост к навигации. Им будет обслуживаться четыре бакена и 1 
две сигнальных мачты.

НА СНИМКЕ: В. Клементьев за окраской шара.
Фото И. Шурыгина-

--------------------- ж * ------------------------

На Сызранских пристанях

Подготовка в Корее к Первому мая
ПХЕНЬЯН, 19 апреля. (ТАСС). 

В Корейской Народно-Демокра
тической Республике разверну
лась подготовка к Международ
ному празднику трудящихся — 1 
Мая. На заводах, фабриках, в 
государственных учреждениях, 
школах, вузах, на местах строек 
проводятся беседы о Первом

мае/ В городах и селах органи
зуются фотовыставки, показыва
ющие мирный труд корейского 
народа, экономические и полити
ческие успехи Советского Союза 
и стран народной демократии.

На предприятиях республики 
ширится предмайское трудовое 
соревнование.

Открытие летнего 
спортивного сезона

25 апреля в 10 часов утра на 
стадионе «Нефтяник» состоится 
открытие летнего спортивного се
зона 1954 года.

После парада членов спортив
ных обществ и физкультурных 
коллективов начнутся соревнова
ния по легкой атлетике.

В 11 часов состоятся соревнова
ния но волейболу команд деву
шек, в 13 часов—мужских и жен
ских команд.

В 13 часов состоятся первые 
игры футболистов, которые прове
дут в этот день молниеносные со
ревнования.

В 16 часов на площадку выйдут 
баскетболисты.

На Волге
На реке попрежнему наблю

дается интенсивная прибыль па
водковой воды. За сутки на 24 
апреля гаризонт Волги повысил
ся еще на 80 сантиметров-

ПЕРВЫЕ ГРУЗЫ
На пристань Сызрань поступили 

первые 50 тонн грузов для пере
возки речным транспортом.

Заявки на завоз грузов продол
жаются.

НОВАЯ ПАССАЖИРСКАЯ 
ЛИНИЯ КУЙБЫШЕВ-САРАТОВ

В текущую навигацию откры
вается новая грузо-пассажирская 
линия Куйбышев—Саратов. Паро
ходы этой линии будут заходить 
на пристани местного сообщения, 
что обеспечит быструю доставку 
товаров народного потребления к 
месту назначения.

МЕХАНИЗАЦИЯ ПОГРУЗО- 
РАЗГРУЗОЧНЫХ РАБОТ

С каждым годом все более улуч
шается механизация погрузо-раз- 
грузочных работ. Все причалы 
пристани Батраки полностью ме
ханизированы. Здесь устанавли
вается новый металлический ста
ционарный транспортер по погруз
ке мучных и зерновых грузов. На 
перевалке сыпучих грузов из су
дов в железнодорожные вагоны 
будут работать четыре пловучих 
крана.

СТРОИТЕЛЬСТВО ж и л ы х  
дом ов

На пристани Батраки развер
тывается большое строительство 
жилых домов для речников.

За зимний период для рабочих- 
одиночек построено два общежи
тия. В этом году работники при
стани получат пять трехкомнат
ных стандартных домов.

ЛУЧШИЕ ТЕЛЕФОНИСТКИ 
ВОЛГИ

Телефонисткам Батраке кого* 
пункта связи Министерства мор
ского и речного флота В. Артем ье- 
вой и Н. Кабановой за образцо
вое обслуживание селекторной' 
связи между волжскими пристаня
ми присвоено звание лучших теле
фонисток Волги.

ДВИЖЕНИЕ 
ПАССАЖИРСКОГО ФЛОТА

С начала навигации через при
стань Сызрань ежедневно будут 
следовать скорые пароходы линии ■ 
Горький—Астрахань, через день- 
пассажирские пароходы линии Мо
сква —Ростов, Москв а—Астра хан ь 
и грузопассажирские Ярославль—  
Астрахань. Пассажирские парохо
ды Камской линии — Молотов— 
Астрахань будут прибывать в 
Сызрань один раз в три дня.

Ежедневно будут курсировать' 
пароходы местного сообщений 
Куйбышев—Приволжье.

Волжский речной флот попол
няется новыми комфортабельными' 
дизельэлектроходами типа «Рос~ 
сия», которые будут курсировать 
на линии Москва—Ростов с захо
дом к пристани Сызрань.

СООБЩЕНИЕ С 
ЗАВОЛЖСКИМИ РАЙОНАМИ4

Куйбышевское областное Управ
ление малых рек организует в 
Сызрани переправу через Волгу.

После ледохода между городом 
и Нижне-Сызранскими хуторами,. 
Приволжского района, ежедневно^ 
будут курсировать моторный ка
тер и паром.

Редактор В. И. Парамошкин.

ГОСДРАМТЕАТР 
25 апреля 
Утром

«НЕ НАЗЫВАЯ ФАМИЛИЙ»
Начало в 11 час;

СКУПОЙ
Начало в 4 часа.

«НЕ НАЗЫВАЯ ФАМИЛИЙ»
Начало в 8 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный» 

«НЕПОБЕДИМЫЕ»
«Звезда»

Днем:
«ЧЕСТЬ ТОВАРИЩА»
Начало сеансов в 11 

и 1 час. дня. 
Вечером:
«ПАРМСКАЯ ОБИТЕЛЬ»

1-я серия 
Начало сеансов;

3, 5, 9 час. веч.

АНОНС
Сызрайская контора Главки

нопроката на экраны шрода 
выпускает новую цветную 

кинокомедию 
«ВЕРНЫЕ ДРУЗЬЯ»

Н сведению колхозов, совхозов и колхозников
-  С  25 ПО 3 0  АПРЕЛЯ —

НА РЫНКАХ ГОРОДА СЫЗРАНИ 

ПРОВОДЯТСЯ ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ

КОЛХОЗНЫЕ БАЗАРЫ
Колхозам и колхозникам на предпраздничных колхозных база
рах в первую очередь предоставляются специальные торговые 
помещения и места, торговый инвентарь, санспецодежда и 

оказываются другие услуги.
Городскими торговыми организациями на предпраздничных 
колхозных базарах будет производиться встречная торговля 
промышленными и хозяйственными товарами и изделиями ши

рокого потребления в расширенном ассортименте.
Управление колхозными рынками-

Срочно требуются на постоянную работу;
инженеры, техники-механики, мастера, производители работ 

и секретарь-машинистка, слесари- монтажники 5—7 разрядов, газо- 
и-электросварщики 5—7 разрядов, такелажники, трактористы и 
крановщики.

Оплата труда для рабочих прогрессивно-сдельная с повы
шенным коэфициентом по сетке строительных работ Министерст
ва нефтяной промышленности.

Одиноким (предоставляется общежитие, семейным—квартиры.
Обращаться за справками в отдел объявлений редакции 

газеты «Красный Октябрь».

Требуются на работу:
начальник стройдвора, знаю

щий столярное и лесопильное 
дело — оклад — 1100 руб; 
старший бухгалтер стройдвора 
на самостоятельный баланс— 
оклад — 880 руб; счетовод- 
кассир стройдвора — оклад— 
500 руб; кладовщик стройдво
ра — оклад — 450 руб; инст
руктор столярного дела—оклад
— 900 руб; мастер лесопильно
го цеха — оклад — 900 руб; 
столяры 5 и 6 разрядов — оп
лата сдельная.

Обращаться: ст. Предузло- 
вая, строй двор, с 9 часов утра 
до 5 часов вечера.

Пристани Батраки Волжского 
грузового речного пароходства

требуются 
на постоянную и на навига

ционную работу 
грузчики.

Оплата труда сдельно - про. 
грессивная.

Одиноким с 1 мая предостав
ляется общежитие.

С предложением обращаться: 
пристань Батраки ВГРП-

Шамкуть Александр Николае 
вич, проживающий по Зеленой ули
це 20 , возбуждает дело о растор
жении брака с Шамкуть Лидией 
Николаевной, проживающей по 
Пензенской улице, 7-Б.

Дело подлежит расом от рению 
народном суде Г-го участка Цент
рального района города Сызрани.

Шулик Василий Власович, про
живающий- в гор. Сызрани, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с Мезинковой Евдокией Афа
насьевной, проживающей в гор, 
Ленинск-Кузнецкий, Кемеровской'' 
области, по Вокзальной ули
це, 118.

Дело будет рассматриваться в 
народном суде 1-го участка 
Ленинск-Кузнецкий, Кемеровской* 
области

Румянцева Антонина Ивановна,-, 
проживающая в г. Жигулевске, по 
Шахтерской улице, возбуждает 
дело о расторжении брака с Тру- 
пановым Александром Кузьмичам,, 
проживающим в поселке шахты 
№ 3.

Дело подлежит рассмотрению- 
в народном суде 1-го участка 
Промышленного района города 
Сызрани.
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